



Polsek Teriak Bantu

Perbaiki Jalan Berlubang



IST / SIG / BENGKAYANG

TAMBAL : Kapolsek Teriak saat turut andil menambal jalan berlubang, di Dusun Angkap, antara Desa Sebente dan Desa Bangun Sari, Kecamatan Teriak.

BENGKAYANG -- Kapolsek Teriak, Ipda Dwiyanto Bhanu Susilo bersama sejumlah personel Polsek teriak membantu warga setempat melakukan perbaikan jalan berlubang Lintas Bengkayang-Landak.

Perbaikan itu, tepatnya di Dusun Angkap, antara Desa Sebente dan Desa Bangun Sari, Kecamatan Teriak, kemarin. Dalam kesempatan itu, Kapolsek teriak bersama personel turut andil membantu melakukan perbaikan atau penambalan jalan penghubung antara Kabupaten

Landak dan Kabupaten Bengkayang tersebut.

Kapolsek menjelaskan, kegiatan perbaikan dan penambalan ini bertujuan mengantisipasi atau meminimalisir terjadinya Lakalantas yang diakibatkan oleh jalan berlubang tersebut.

"Sebelumnya sering terjadi pada kendaraan yang melintas masuk kedalam lubang tersebut dan mengakibatkan ban pecah. Selain itu, juga berimbas pecahnya velg kendaraan-kendaraan tersebut," ungkap Kapolsek.

Terlebih ketika melintas

pada malam hari, sambungnya, sekitaran jalan juga tidak dilengkapi lampu penerangan jalan yang memadai. Kondisi tersebut menambah kerawanan terjadi Lakalantas di lokasi yang diperbaiki.

Atas kejadian maupun peristiwa-peristiwa tersebut, Kapolsek Teriak berinisiatif menutupi jalan berlubang itu. Ipda Bhanu juga menyampaikan, kegiatan perbaikan dan penimbunan yang dilakukan oleh personel Polsek Teriak itu merupakan bagian dari bentuk rasa tanggungjawab Polri

dalam menjaga keselamatan bagi pengguna jalan.

"Tidak menutup kemungkinan, bila lubang ini dibiarkan mungkin saja akan menimbulkan korban jiwa apalagi lubang tersebut tidak kelihatan bila malam hari. Terlebih lagi saat hujan turun lubang pun tertutup oleh genangan air," ungkap Kapolsek Teriak.

Dikatakan Kapolsek, dengan dilakukannya perbaikan dengan cara ditimbulkun, setidaknya dapat mencegah dan mengurangi terjadinya Laka Lantas, baik korban jiwa maupun materil. (Sig)